



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:55

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 01 de Septiembre de 2003

### NOTICIAS DE TV

+Los soldados nicaragüenses acantonados en Iraq enviaron una carta en la que dice: "Reiteramos nuestra confianza, credibilidad y el sentido de responsabilidad de la Comandancia General del Ejército de Nicaragua, demostrada mediante su acertada conducción y materializada en garantizar nuestra seguridad jurídica en lo relacionado en la cobertura de seguro de vida a todos los miembros de la fuerza de tarea de ayuda humanitaria en Nicaragua". **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Magistrados liberales de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) solicitaron al Consejo de la Empresa Privada (COSEP) propuestas para magistrados de los Tribunales de Apelaciones. El Magistrado Guillermo Selva, expresó que desde hace tiempo se vienen dando acusaciones y señalamientos acerca de que la CSJ está politizada, consideraron oportuno ofrecer esas posiciones a miembros que dicen ser apolíticos y carentes de militancia política, ya que esto es una oportunidad para despolitizar esto. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente del Cosep, Anastasio Somarriba, dijo en relación a la propuesta de elección de los magistrados de la CSJ, que esta es parecida a la que ellos hicieron, y fueran los organismos de la sociedad civil en base a personas totalmente apolíticas, con conocimientos, honradez y que supieran impartir justicia. Nicaragua tiene una enorme oportunidad en este momento de transformar su sistema jurídico. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El vocero del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), dijo que siguen manteniendo la posición de apoyar todo lo que en materia legislativa aporte para conseguir la condonación de la deuda externa de Nicaragua. En cuanto a los acercamientos que se han dado en distintos sentidos han sido sobre este tema. Confirmó la marcha del 21 de septiembre, en la que esperan unas cuarenta mil personas aproximadamente. A partir de hoy se inicia la campaña interna del partido por los precandidatos a Alcaldes. **(TV Noticias, Canal 2 / Extravisión, Extraplus)**

+La Comisión China Latinoamericana, manifestó que el canal interoceánico puede tener un costo menor a los veinte mil millones de dólares y podría realizarse en un periodo de ocho años. **(100% Noticias)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, Jaime Cuadra, anunció que trabajará con una agenda para dar paso a la Unidad. Los liberales y los partidos democráticos deben de estar juntos para salir adelante. Con relación a Arnoldo Alemán, comentó que no pondrán ninguna condición, la justicia se encargará. El Presidente Bolaños tampoco debería participar en las negociaciones, que deje a los liberales arreglarse. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Alcalde del Municipio de Altagracia, isla de Ometepe, Alcides Flores, mencionó que muchos Gobiernos habían incumplido la promesa de hacer la Carretera que une a los municipios, pero esta Administración va a cumplir. Con este proyecto espera que el turismo se incremente. **(100% Noticias)**